

Tras tornado, Festival de la Lluvia busca ser símbolo de unidad en Puerto Varas

21 DE JUNIO. La directora artística, Vicki Johnson, destacó que la celebración es una forma de agradecer y valorar el entorno natural.

Puerto Varas se prepara para una nueva edición del Festival de la Lluvia, que este año se desarrollará bajo el lema "La gracia del agua". El evento, que tendrá sus actividades centrales el sábado 21 de junio, adquiere una significación particular tras el reciente tornado que afectó a la ciudad, impulsando la celebración como un símbolo de unidad comunitaria.

La propuesta del festival busca reinterpretar la relación

de la ciudad con su clima. "El agua es el pulso que mantiene vivo el paisaje. Riega la tierra, alimenta las raíces y despierta la cosecha", señaló Vicki Johnson, directora artística del evento.

Bajo esa premisa, la organización invita a la comunidad a participar activamente en la decoración de la ciudad.

Vitrinas de negocios, hoteles, librerías, cafeterías y casas particulares ya han comenzado a adornar sus fachadas con

motivos alusivos al agua y al invierno.

"En el Festival de la Lluvia celebramos su abundancia, su fuerza y su capacidad de transformarlo todo", agregó Johnson, destacando la participación ciudadana. "Que cada paraguas abierto sea un gesto de gratitud por lo que tenemos. Que cada casa decorada sea un canto al invierno que compartimos".

El viernes 20 de junio se realizará el tradicional Còctel

de la Lluvia en el Casino Dreams, instancia en la que se proyectará un registro de todas las vitrinas participantes y se reconocerá a las más destacadas. El evento principal tendrá lugar el sábado 21 de junio en la calle techada de la ciudad. Se ha confirmado la participación de más de seis comparsas, entre las que se encuentran Yoruba Do Son, Academia Cultural y Florclórica Bordelago, y la Escuela de Biodanza. También se sumarán al menos cuatro ca-



UNA DE LAS POSTALES QUE DEJÓ EL FESTIVAL DE 2024.

rrros alegóricos y una delegación del Cuerpo de Bomberos de Puerto Varas.

Instituciones educativas como el Colegio Puerto Varas, Terravida, el Centro de Padres de Bosque Escuela y el Colegio Inmaculada Concepción tam-

bién formarán parte de las actividades.

Durante la jornada se llevarán a cabo las competencias tradicionales del festival, que incluyen las carreras de camas, las carreras de garzones y la gincana del salmón. 